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Saúde investirá R$ 14 milhões para 
qualificar atendimentos de urgência

Caminhoneiros ameaçam greve a partir de 1° de novembro Servidores 
do Rio voltam
a receber no 
2° dia útil

A Prefeitura do Rio publi-
cou no Diário Oficial de ontem 
o calendário de pagamento dos 
servidores ativos, inativos e pen-
sionistas. A partir de agora, esses 
profissionais vão passar a rece-
ber no 2º dia útil do mês e não 
mais no 5º, como era antes. Em 
homenagem ao Dia do Servi-
dor, comemorado no próximo 
dia 28, o município vai deposi-
tar os salários de outubro ainda 
mais cedo, no dia 1º de novem-
bro, conforme anunciou o secre-
tário municipal de Fazenda e 
Planejamento, Pedro Paulo, na 
última sexta-feira, 15.

“Em toda a gestão do pre-
feito Eduardo Paes, nós zela-
mos pelo pagamento do servi-
dor dentro do calendário. Infe-
lizmente esse compromisso 
foi descontinuado, e trabalha-
mos muito para devolver esse 
direito àqueles que trabalham 
duro pela cidade. Agora o ser-
vidor vai poder dormir tranquilo 
sabendo que o salário vai entrar 
e vai entrar no segundo dia útil”, 
afirmou o secretário.

No texto, a iniciativa é jus-
tificada pela “necessidade de 
corrigir os efeitos perversos 
decorrentes da má gestão o 
dos recursos públicos reali-
zada pela administração ante-
rior, que precisou postergar o 
pagamento dos salários para 
um dia posterior à entrada de 
receita oriunda da arrecada-
ção do Imposto Sobre Serviços 
(ISS) nos cofres municipais”. 

Mais uma vez, os caminho-
neiros estão ameaçando para-
lisar o País. A categoria se diz 
em “estado de greve” desde o 
último sábado e, durante o fim 
de semana, líderes de entida-
des do setor fizeram críticas 
ao presidente Jair Bolsonaro 
(sem partido). Hoje as associa-
ções prometem entregar uma 
lista de reivindicações para o 
governo. Segundo as entida-
des, sinalizações positivas são 
necessárias para evitar parali-
sação nacional a partir de 1º de 
novembro. O governo, porém, 
minimiza a mobilização.

Na pauta dos caminhonei-
ros, estão itens como o cum-
primento do valor mínimo do 
frete rodoviário, a aposenta-
doria especial para a catego-
ria (aos 25 anos de trabalho) e 
a mudança na política de pre-
ços da Petrobras para combus-
tíveis para reduzir a flutuação 
do diesel.

Segundo o Estadão apu-
rou, porém, o governo federal 

Frase”.
FRASE CRÉDITO

O 
Ministério da Saú-
de anunciou ontem 
que investirá R$ 14 
milhões na criação 

de 10 mil vagas para o Programa 
SOS de Ponta, visando à quali-
ficação de profissionais da saú-
de para realizarem atendimen-
tos de urgência e emergência em 
suas unidades de saúde.  

“Vivemos hoje situação de 
emergência na saúde pública 
internacional. Nosso país teve 
mais de 600 mil óbitos decor-
rentes da covid-19. A grande 
lição dessa pandemia é o forta-
lecimento do sistema de saúde 
no Brasil”, disse o ministro Mar-
celo Queiroga durante a ceri-
mônia de lançamento do Pro-
grama SOS de Ponta-Capacita-
ção nas Urgências e Emergên-
cias do Brasil.

Segundo ele, o sistema de 
saúde tem, atualmente, “posi-

Surfista Daniel Sabbá sofre 
acidente na Niemeyer

O surfista, empresário e ator Daniel Dutra Sabbá 
sofreu um grave acidente na tarde do último domingo 
(17), na Avenida Niemeyer, em São Conrado. A moto-
cicleta pilotada por Sabbá colidiu com um carro. Ele 
foi levado para o Hospital Municipal Miguel Couto, 
no Leblon, e depois transferido para uma unidade 
particular. De acordo com amigos, ele não corre 
risco de vida.

Nas redes sociais, amigos e admiradores do traba-
lho de Sabbá enviaram mensagens apoio ao surfista, 

um dos maiores divulgadores do esporte na década 
de 1980, período de alta popularidade do surfe com 
nomes com Rico de Souza, Pepê e Ricardo Bocão. 

“(Daniel Sabbá) Passa bem depois do susto do 
acidente de ontem, na Av. Niemeyer- RJ. Nunca 
duvidou do valor da vida, da paz, do amor, do pra-
zer de viver, enfim, da família dos amigos e de tudo 
que faz a vida florescer”, escreveu um amigo nas 
redes sociais. “Daniel Sabbá vive e passa bem”, 
completou.

Sua moto 
colidiu em 
um carro

Governo cria 
programa SOS 
de Ponta

Na pauta dos 
caminhoneiros, 
estão itens como 
o cumprimento 
do valor 
mínimo do frete 
rodoviário e 
aposentadoria

vê a mobilização como ame-
aças feitas antes - e que mais 
uma vez não devem ser cum-
pridas. De acordo com uma 
fonte, desde 2018 já foram 16 
tentativas de paralisação mal-

sucedidas, sendo quatro delas 
neste ano. A reportagem apu-
rou ainda que a mudança do 
preço dos combustíveis, a par-
tir de uma “canetada”, também 
não é uma possibilidade. Ofi-

cialmente, porém, o governo 
não comentou o assunto.

A estratégia dos líderes da 
categoria tem sido subir o tom. 
“Serei o primeiro (a parar em 
1º de novembro)”, disse o pre-

sidente da Abrava (Associa-
ção Brasileira dos Conduto-
res de Veículos Automotores), 
Wallace Landim, conhecido 
como Chorão, um dos orga-
nizadores do movimento.

ção confortável” para atender 
aqueles que, com síndrome 
respiratória grave, neces-

sitam de unidades de tera-
pia intensiva (UTIs). “Hoje 
trazemos essa ação SOS de 

Ponta porque sabemos que, 
nas urgências e emergências, 
é que existe o risco maior de 

morte, e precisamos qualifi-
car melhor aqueles que estão 
na ponta para atende a essas 

situações”, disse o ministro.
Queiroga antecipou que, 

até o final do ano, sua pasta 
lançará o Médicos pelo Bra-
sil, programa que, segundo ele, 
“terá edital para a contratação 
dos médicos de uma maneira 
diferente da do passado, que 
inclusive traziam cidadãos de 
outros países, em regime muito 
impróprio para trabalhar em 
nosso país. Queremos mudar 
esse cenário”.

O ministro classificou como 
“ativo precioso” os profissionais 
da saúde que vêm atuando na 
linha de frente para o combate 
à pandemia, e reforçou a impor-
tância da relação de confiança 
entre médicos e pacientes. 

Segundo Queiroga, “tele-
saúde e e telemedicina nunca 
vão substituir, mas reforçar, 
as relações médico-paciente, 
ampliando acessos”.
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Obrigatoriedade da máscara deve 
acabar na próxima terça-feira

D
ados oficiais do 
Painel Rio Co-
vid, da prefeitu-
ra, apontam que 

a capital já atingiu 61% da po-
pulação adulta vacinada com as 
duas doses ou com a dose úni-
ca da vacina contra o coronaví-
rus. Segundo o secretário muni-

cipal de Saúde, Daniel Soranz, 
a expectativa é que esse núme-
ro chegue a 65% até a próxima 
terça-feira (26) e a partir daí, 
seja possível acabar com a obri-
gatoriedade do uso das másca-
ras faciais em locais abertos.

“É a segunda etapa do nosso 
processo de reabertura, quando 

a gente vai poder liberar uso 
de máscara em locais abertos. 
É importante a gente ter cau-
tela, que a gente vá com segu-
rança, acompanhando sempre, 
muito de perto, os números”, 
disse o secretário em entrevista 
ao Bom Dia Rio, da TV Globo, 
nesta segunda-feira (18).

Soranz explicou que as más-
caras passarão a ser optativas e 
que os cariocas que decidirem 
continuar utilizando a proteção, 
não precisam deixar de usar. A 
medida não valerá para locais 
fechados. Segundo o secretário, 
esta é a oitava semana de queda 
nos números de casos de covid-

19. Além disso, dados do portal 
de monitoramento da prefeitura 
também mostram que a capital 
tem o menor índice de interna-
ção pela doença desde o início 
da pandemia, com menos de 
mil hospitalizações em outubro.

“Essa segurança da reto-
mada é muito importante para 

a sociedade como um todo e a 
gente vai fazer isso com muita 
cautela, utilizando os melho-
res dados científicos para que a 
gente possa retomar um pouco 
daquilo que a gente perdeu 
nesse momento tão difícil que 
foi a pandemia de covid-19”, 
afirmou.

Educação aponta que 25 mil 
alunos não voltaram às aulas

O secretário municipal de Educação, Renan 
Ferreirinha, apontou que a rede municipal de 
ensino do Rio conta com 25 mil alunos que 
ainda não voltaram às aulas presenciais, e nem 
entregaram as atividades de maneira remota. 
A pasta realiza a busca ativa desse grupo para 
evitar uma evasão escolar ainda maior, e imple-
mentou programas de reforço para recuperar o 
ensino de quem não conseguiu acompanhar as 

aulas. Ontem, a rede municipal do Rio deu fim 
aos rodízios de turmas, e as aulas voltaram a ser 
100% presenciais.  A rede municipal de ensino 
do Rio conta com 644 mil estudantes. A taxa dos 
que não participaram das aulas durante a pan-
demia - remota ou presencialmente - é de quase 
4%. Para o secretário Ferreirinha, o número cor-
robora com a necessidade “urgente” da volta às 
aulas presenciais.

Rio permite lotação máxima em shoppings, cultura e lazer

Rio tem o menor número de internados 
desde o início da pandemia

A cidade do Rio de Janeiro 
decidiu suspender as limitações 
em relação à ocupação e ao dis-
tanciamento em lojas dentro de 
shopping centers e em atrações 
culturais e de lazer. O decreto foi 
publicado na edição de ontem 
do Diário Oficial do município.

Se até ontem a lotação 
máxima permitida era de 70% 
e havia necessidade de se man-
ter distanciamento mínimo de 
um metro entre as pessoas, 
com o decreto de hoje a lotação 
máxima passa a ser de 100%, 
sem necessidade de distancia-
mento. O uso de máscaras, no 
entanto, continua obrigatório.

A medida vale para “ativi-
dades comerciais e de presta-
ção de serviços localizadas no 
interior de shopping centers, 
centros comerciais e galerias 
de lojas, além das atividades 
de museu, biblioteca, cinema, 
teatro, casa de festa, salão de 
jogos, circo, recreação infan-
til, parque de diversões, temá-
ticos e aquáticos, pista de pati-
nação, entretenimento, visita-
ções turísticas, aquários, jar-
dim zoológico, atividades em 
casas de espetáculo e concerto 
e as apresentações artísticas em 
espaços de evento, drive-in, fei-
ras e congressos, exposição e 
evento autorizado”.

 A cidade do Rio alcançou 
o menor número de pacientes 
internados por covid-19 desde 
o início da pandemia, em março 
do último ano. A informação foi 
divulgada na manhã do último 
domingo (17) pelo Secretário 
Municipal de Saúde, Daniel 
Soranz, em uma publicação nas 
redes sociais. O titular da SMS 
também afirmou que o municí-
pio tem hoje a menor taxa de 
transmissão do vírus. Em seu 
perfil, o secretário disse ainda 

que, nesta semana, de cada 100 
testes para o novo coronavírus 
realizados no Rio, somente qua-
tro foram positivos, sendo o 
menor percentual de positivi-
dade registrado até o momento.

De acordo com a atualização 
das 15h deste domingo do Pai-
nel Rio COVID-19, a cidade tem 
228 pacientes internados com a 
doença, e não há pessoas na fila 
de espera pela internação. A taxa 
de ocupação de leitos da rede 
municipal de saúde é de 49%. O 

secretário atribuiu os bons resul-
tados ao avanço da vacinação 
na cidade. Segundo dados das 
15h40 do Painel da prefeitura, 
já foram aplicadas 10.361.412 
doses de imunizante no muni-
cípio, sendo 5.715.784 primei-
ras doses; 3.997.705 segundas 
doses; 141.766 doses únicas e 
506.157 doses de reforço. 

O município tem 86,8% da 
população total com a primeira 
dose e 61,3% com o esquema 
completo.

A rede municipal de ensino do Rio conta com 644 mil estudantes

Decreto está na edição de ontem do Diário Oficial do município

Cidade tem 228 pacientes internados com a doença, e não há pessoas na fila de espera
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A partir desta terça-feira 
(19) Cabo Frio vai antecipar de 
seis para três meses a aplica-
ção da dose de reforço contra a 
covid-19 para idosos acima de 
60 anos. Para os profissionais 
de saúde o intervalo se mantém 
em seis meses, e para pessoas 
de 18 a 69 anos com alto grau 
de imunossupressão, o inter-
valo se mantém em 28 dias. 
A dose de reforço é aplicada 
somente para quem já rece-
beu a segunda dose num dos 
postos de saúde de Cabo Frio.

No caso das pessoas acama-
das, elas recebem todas as doses 
da vacina (primeira, segunda e 
reforço) em casa. A aplicação 
é feita sempre às segundas-fei-
ras mediante agendamento pré-
vio pelo e-mail acamadosco-
vid@cabofrio.rj.gov.br. Para isso 
basta informar nome completo 
de quem será vacinado, sexo, 
data de nascimento, CPF, ende-
reço completo com ponto de 
referência e telefone de contato. 
Quem vai receber a segunda 
dose ou a dose de reforço deve 
enviar, também, a foto do car-
tão de vacinação.

Todas as demais pessoas 
deste grupo serão atendidas 
em datas específicas, nas uni-
dades de saúde que fazem a 
vacinação contra a covid-19. 
A imunização acontece de 
terça (19) a sexta-feira (22), 
das 9h às 15h. Para isso, sem 
exceções, precisam apresen-

tar documento de identidade 
oficial com foto, CPF ou car-
tão do SUS, e comprovante 
de residência com endereço 
de Cabo Frio, além da carteira 
de vacinação comprovando 
que as doses anteriores foram 
recebidas em Cabo Frio.

Os profissionais de saúde 
devem apresentar, ainda, com-
provante de vínculo ativo. 
Quem tem comorbidade ou 
alto grau de imunossupres-
são, deve apresentar, também, 

documentos que comprovem 
a condição, como cópia de 
atestados, laudos, prescri-
ções, relatórios médicos e/
ou exames complementares. 
A lista das doenças definidas 
pelo Ministério da Saúde está 
no site da Prefeitura (www.
cabofrio.rj.gov.br).

Pessoas de 18 a 69 anos com 
alto grau de imunossupressão 
serão atendidas somente na terça-
-feira (19) e na quinta-feira (21), 
no Posto de Atendimento Médico 
(PAM), no bairro São Cristóvão, 
e nas Estratégias Saúde da Famí-
lia (ESF) dos bairros Monte Ale-
gre, Tangará e Botafogo.

Já os idosos acima de 60 
anos e os profissionais de 
saúde poderão receber a dose 
de reforço em qualquer dia da 
semana, entre terça (19) e sexta 
(22), e em qualquer uma das 
unidades de saúde que vaci-
nam contra a covid-19.

M
esquita, agora, 
faz parte do pro-
grama Cidades 
Empreendedo-

ras Pós-crise do SEBRAE. Para 
firmar essa parceria, represen-
tantes de diversos setores da 
Prefeitura de Mesquita parti-
ciparam, na última quinta-fei-
ra, dia 14 de outubro, para uma 
reunião online com coordena-
dores da instituição, que pres-
tará consultoria e ajudará a ci-
dade a avançar nas questões de 
gestão pública.

Diferentemente da pro-
posta anterior, à qual Mes-
quita já fez parte, no pro-
grama Cidades Empreende-

doras, a iniciativa focará em 
ações inovadoras para um 
cenário econômico pós-pan-
demia e voltadas para a pro-
teção, a recuperação e a pro-
moção dos pequenos negócios. 
“Foi um pedido da prefeitura 
que fosse feito um diagnóstico 
específico para o município, 
que considerasse as particu-
laridades da região. A partir 
dele, serão traçadas ações para 
auxiliar Mesquita”, adianta 
o subsecretário municipal de 
Fazenda, Luiz Alberto Melo. 
“Não é um pacote fechado e 
as consultorias serão aplica-
das de acordo com a agenda 
da cidade”, garante o coorde-

nador regional do SEBRAE da 
Baixada Fluminense, Willians 
Batista Dias.

Considerando isso, repre-
sentantes dos setores de 
Desenvolvimento Econômico, 
Fazenda, Compras, CPL, Infra-

estrutura, T.I., Saúde e Finan-
ceiro estiveram presentes. 
“Nossa missão é seguir o que 
os consultores do SEBRAE 
apresentarem para o enfren-
tamento da crise.

Principalmente quanto aos 

pequenos negócios da nossa 
cidade. Estamos no caminho 
certo, pois estes profissionais 
possuem vasta experiência no 
segmento”, indica o subsecre-
tário de Trabalho e Desenvol-
vimento Econômico, Fabio 
Baiense.

Diagnóstico da cidade
Serão seis meses de traba-

lho durante o programa Cida-
des Empreendedoras Pós-
-crise e, para que a consulto-
ria seja realizada com êxito, 
o SEBRAE está formando 
um diagnóstico de ambiência 
junto ao comitê gestor da Pre-
feitura de Mesquita. “No pri-

meiro momento, foram levan-
tadas questões sobre o funcio-
namento de Mesquita, segundo 
sete eixos, que são a segurança 
sanitária, flexibilização tribu-
tária, desburocratização, fixa-
ção de consumo e renda, cré-
dito, responsabilidade social 
e gestão municipal”, explica 
Luiz Alberto Melo.

Outra reunião já foi mar-
cada, para dar continuidade ao 
processo de reconhecimento 
das necessidades do municí-
pio. Nas outras oportunidades, 
será informada a orientação 
para o ingresso completo no 
programa e acompanhamento 
geral do processo.
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A dose de reforço é 
aplicada somente 
para quem já recebeu 
a segunda dose 
num dos postos de 
saúde de Cabo Frio.

Cidades 
Empreendedoras 
Pós-crise: Mesquita 
recebe consultorias 
do SEBRAE Programa foca na sugestão de ações inovadoras voltadas para a proteção, recuperação e 

promoção dos pequenos negócios desfalcados pelo cenário pandêmico

No primeiro momento, foram levantadas questões 
sobre o funcionamento de Mesquita, segundo 
sete eixos, que são a segurança sanitária, 
flexibilização tributária, desburocratização, 
fixação de consumo e renda, crédito, 
responsabilidade social e gestão municipal.”

LUIZ ALBERTO MELO,  SUBSECRETÁRIO MUNICIPAL DE FAZENDA

A Fundação Educacional 
e Cultural de Nova Iguaçu, 
a Fenig, abriu na última 
sexta-feira (15/10) o evento 
“Entre linhas e livros: encon-
tro com autores iguaçuanos” 
que destaca a produção literá-
ria da cidade. O evento con-
tinuou no sábado com feira 
de livros, palestras e ofici-
nas, no espaço D, no ter-
ceiro piso do TopShopping, 
no Centro de Nova Iguaçu. 
A ação do Programa Munici-
pal de Incentivo à Leitura e à 
Escrita da Prefeitura de Nova 
Iguaçu desperta o gosto pela 
leitura e pela riqueza da lite-
ratura, valorizando os escri-
tores locais.

“A cultura é fundamen-
tal, principalmente quando 

destacamos os valores da 
nossa cidade, mesmo diante 
de tantos problemas a enfren-
tar, trazer esse evento para 
um espaço popular é uma 
maneira de democratizar 
o conhecimento”, afirmou 
Miguel Ribeiro, presidente da 
Fenig, na abertura do evento.

O escritor Moduan Matus 
destaca a abertura de mais 
espaços para encontros lite-
rários. “Autores que já tem 
um produto pronto podem 
apresentar e os novos escri-
tores que ainda não tem um 
trabalho publicado podem se 
encontrar e trocar experiên-
cias para desenvolver suas 
criações. É uma iniciativa 
maravilhosa e espero que dure 
muito tempo”, disse Moduan.  

A realização do “Entre 
linhas e livros: encontros 
com autores iguaçuanos” é 
mais uma grande iniciativa 
do programa municipal que 
diariamente, no Espaço de 
Leitura Livros para Voar, da 
Fenig, no TopShopping, faz 
a integração dos leitores da 
cidade numa ação de doa-
ção e circulação de livros, 
democratizando a acesso à 
leitura. Além disso, a Fenig 
promove quinzenalmente no 
local, uma tarde de autógra-
fos com escritores residentes 
no município.

Caixas, que recebem doa-
ções de livros, estão distribuí-
das em 11 pontos estratégicos 
da cidade, facilitando o acesso 
de todos às publicações.

Entre linhas e livros: Encontro aproxima 
autores e leitores em Nova Iguaçu

A ação 
desperta o 
gosto pela 
leitura e pela 
riqueza da 
literatura

Cabo Frio antecipa dose reforço contra 
a Covid para idosos acima de 60 anos
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Outubro Rosa: Niterói realizará cortes de cabelos para doação e confecção de perucas
No dia 20 de outubro, das 9h ao 

meio-dia e das 16h às 19h, a Estácio 
Niterói – que fica na Rua Eduardo 
Luiz Gomes, 134, no pátio do Bloco 
B – e os salões Stillus Fashion, Bár-
bara Yoanna Estética e Thiago Men-
des Cabeleireiro vão realizar uma 
ação em prol da ADAMA (Associa-

ção dos Amigos da Mama). A ins-
tituição de ensino superior contará 
com diversos profissionais de beleza 
que vão realizar cortes de cabelos, 
gratuitamente, para doação e pro-
dução de perucas. Os voluntários 
terão que doar 10 cm, no mínimo, 
de cabelo. A campanha solidária 

estará aberta para alunos, docen-
tes e outros colaboradores, além do 
público externo que mora em Nite-
rói e municípios adjacentes.  

A ação está sendo produzida 
por Thays Almeida — responsá-
vel pelo Núcleo de Apoio e Aten-
dimento Psicopedagógico (NAAP) 

— e recebe o apoio de Luiz Felipe 
Clavery – gestor da Estácio Nite-
rói. Mais informações podem ser 
obtidas por meio do e-mail thays.
almeida@estacio.br

“Segundo os oncologistas, para 
grande parte das mulheres que vão 
tratar a doença o efeito colateral 

mais angustiante e temido é a perda 
do cabelo e, por isso, o uso de peru-
cas ajuda a amenizar este momento. 
Queremos ajudar estas pacientes 
e seus familiares neste período em 
que estão extremamente vulneráveis 
emocionalmente”, comenta Thays 
Almeida.

A Secretaria Municipal de 
Obras e Defesa Civil de Duque 
de Caxias está realizando o 
recapeamento asfáltico da 
Avenida Automóvel Clube, no 
terceiro distrito, como parte do 
programa de revitalização dos 
bairros. Principal via da região, 
a Avenida Automóvel Clube foi 
duplicada em toda sua exten-
são durante a primeira gestão 

do prefeito Washington Reis 
que também construiu a ciclo-
via que beneficia diariamente 
milhares de moradores. Dos 
18 km de extensão, mais de 
12 já foram executados pela 
SMODC.

O serviço será concluído 
em breve beneficiando mora-
dores e motoristas que circu-
lam pela região. Essa é mais 

uma obra realizada pela Pre-
feitura em parceria com o 
Governo do Estado.

A Avenida Automóvel 
Clube liga a Rodovia Washing-
ton Luiz ao distrito de Pia-
betá, em Magé. A pista para 
ciclistas também ganhou nova 
pavimentação asfáltica e nova 
iluminação em led, a exem-
plo da via.

Em toda região do terceiro 
distrito, a prefeitura já con-
cluiu e está realizando obras de 
infraestrutura, através do pro-
grama de melhoria dos bairros. 
As comunidades também estão 
sendo beneficiadas com obras 
de drenagem, pavimentação e 
iluminação em led que, além 
de econômica, proporciona 
mais segurança à população.

Mar de Mangaratiba é cenário da I Etapa do 
Circuito Estadual de Maratonas Aquáticas

Os trajetos continham 
percursos de 400 m, 

2.5 km e 5 km

M
angaratiba re-
cebeu neste do-
mingo, dia 17, 
mais uma pro-

va esportiva que movimen-
tou a cidade. Depois de sediar 
dois desafios de ciclismo, che-
gou a vez da cidade receber a 
I Etapa do Circuito Estadual 
de Maratonas Aquáticas. Rea-
lizado pela Federação Aquáti-
ca do Estado do Rio de Janeiro 
(FARJ) e com o apoio da Pre-
feitura, através da Secretaria 
de Educação, Esporte e Lazer, 

este é o primeiro circuito or-
ganizado pela FARJ fora da ci-
dade do Rio de Janeiro.

Os trajetos, que podiam 
ser disputados por pessoas de 
todas as faixas etárias, conti-
nham percursos de 400 m, 2.5 
km e 5 km. O circuito contou 
com participantes de diver-
sas partes do Estado, como 
por exemplo, das equipes ofi-
ciais do Flamengo, do Flumi-
nense, e ainda, com a presença 
do ultramaratonista de águas 
abertas, Artur Pedrosa.

O Prefeito Alan Bombeiro 
disse estar muito feliz em ver que 
Mangaratiba vem se tornando 
cenário cada vez mais frequente 
de grandes eventos esportivos. 
“Para nós enquanto governo 
é um orgulho ver o município 
caminhando para virar referên-
cia quando o assunto é sediar 
competições esportivas. Isso 
mostra que nosso trabalho está 
dando certo e que a cidade está 
evoluindo mesmo. Quero aqui 
agradecer a FARJ pela confiança 
e parceria, e também a nossa 

equipe e Secretarias pelo traba-
lho integrado, que resultou em 
um evento tão lindo e seguro”.

O Presidente da Federa-
ção Aquática do RJ, Celso 
Oliveira, disse que, além de 
ser o primeiro circuito fora 
da cidade do Rio, é também 
o primeiro realizado por eles 
após a chegada da pandemia 
da COVID-19. “Geralmente 
realizamos estas competições 
no município do Rio mesmo, 
mas agora resolvemos levá-las 
para outras cidades, e Man-

garatiba foi a primeira. E vai 
fazer parte do nosso circuito 
normal também, faremos sem-
pre uma etapa aqui”, acres-
centou.

Mangaratiba no pódio
Entre os atletas premia-

dos estão três moradores de 
Mangaratiba: Elaine Basílio 
(1º lugar na categoria Master 
45 a 49 anos feminino), Ale-
xander Mena (1º lugar Master 
50 a 54) e Valter Martins (2º 
lugar Master 55 a 59).

“É a terceira prova que eu 
faço e pela primeira vez no 
quintal de casa. Quando eu 
soube que teria o circuito aqui, 
fiz questão de fazer”, comen-
tou Elaine. 

Já Alexander disse que 
esta é sua primeira compe-
tição. “Já pratico natação há 
bastante tempo, mas é a pri-
meira vez que participo de um 
circuito. Vim aqui esperando 
ganhar mais experiência e aca-
bei saindo também com o pri-
meiro lugar”, comemorou.

Duque de Caxias: Avenida Automóvel Clube 
começa a ser recapeada

Dos 18 km 
de extensão, 
mais de 12 
já foram 
executados 
pela SMODC

Arraial do Cabo vai reali-
zar, no próximo mês, o Cir-
cuito Gastronômico Tempe-
ros. O evento, promovido em 
parceria do Convention e Visi-
tors Bureau, secretaria muni-
cipal de Turismo, Associação 
de Meios de Hospedagem de 
Arraial do Cabo (AMHAR) 
e Sebre, terá início no dia 1º 
de novembro, com encerra-
mento no dia 30 e será reali-
zado nos estabelecimentos já 
cadastrados.

A organização do evento 

segue com os preparativos. 
Desde setembro acontecem as 
oficinas gastronômicas promo-
vidas pelos organizadores do 
Circuito. Os encontros online já 
foram encerrados e agora é man-
tida a programação presencial, 
aberta somente para as empre-
sas participantes do Circuito.

Nas oficinas são apresen-
tados diversos temas como, 
marketing digital, atendimento, 
elaboração de cardápio, entre 
outros. O próximo encontro 
aconteceu ontem (18).

Circuito Gastronômico 
Temperos de Arraial do Cabo 

acontece em novembro

Evento terá início em 1º de novembro
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Motoboy 
acusa PMs 
de roubarem 
sua televisão 
em ação no 
Morro do 
Dezoito

U
m morador do Mor-
ro do Dezoito, em 
Água Santa, na 
Zona Norte do Rio, 

acusou policiais militares de re-
virarem sua casa e roubarem sua 
televisão durante uma opera-
ção na comunidade, na última 
quarta-feira (13). Indignado e 
aos prantos, Carlos Alberto da 
Conceição, de 26 anos, gravou 
um vídeo desabafando sobre o 
ocorrido e recebeu apoio nas 
redes sociais para comprar ou-
tro aparelho.

“Tô fazendo esse vídeo de 
ódio aqui. Aí a minha casinha, 
humilde. Os polícia bagunçaram 
minha casa toda, levaram minha 
televisão que tava aqui em casa. 
Eu trabalhando, os caras vêm e 
levam minha televisão”, lamen-
tou o motoboy, que acrescentou:

“Olha aqui o que o cida-
dão de bem ‘ganha’, morador 
de comunidade ‘ganha’. Vocês 
aí na Zona Sul já passaram por 
isso? Como é que vai fazer isso 
com um cidadão de bem, um 
cara bom, que não tem passa-
gem nenhuma pela polícia?”. 

Segundo a Polícia Militar, 
agentes do Comando de Ope-
rações Especiais (COE) fizeram 
uma operação na comunidade 
Morro do Dezoito, na última 
quarta-feira (13), com o obje-
tivo reprimir ações criminosas, 
tais como roubos de veículos 
e de cargas na região. As equi-

Assassino 
não aceitava

fim do 
namoro

Desde o dia 1º de janeiro 
deste ano, até o dia 16 de outu-
bro, 100 pessoas foram atin-
gidas por balas perdidas no 
Grande Rio. De acordo com 
o levantamento realizado 
pelo Instituto Fogo Cruzado, 
a média é de dez vítimas por 
mês em 2021, período que já 

contabiliza 23 mortos e 77 feri-
dos em situações em que as 
vítimas não tinham nenhuma 
ligação, participação ou influ-
ência com a ocasião em que 
foram alvo dos disparos de 
arma de fogo.

Ainda de acordo com o 
levantamento, entre as vítimas 

de bala perdida, 53 delas foram 
atingidas em ações e operações 
policiais. No número de bale-
ados neste ano, estão cinco 
crianças, com menos de 12 
anos, e cinco adolescentes, 
com idades entre 12 anos e 18 
anos incompletos. Os idosos 
também foram alvo de violên-

cia, com 21 atingidos por balas 
perdidas, sendo 12 deles na 
Região Metropolitana do Rio. 
Os homens foram os mais afe-
tados, representando 58% dos 
atingidos (58) e as mulheres 
foram 38% das vítimas (38). 
Somente quatro delas não tive-
ram o gênero identificado.

O corpo da adolescente 
Sabrina Mikaelly do Nasci-
mento Silva, de 15 anos, morta 
com um tiro no pescoço, foi 
enterrado, na tarde do último 
domingo, dia 17, no Cemitério 
do Catumbi, na Região Central 
do Rio. A estudante foi bale-
ada pelo ex-namorado, identifi-
cado como Guilherme Vicente 
do Amaral , de 21, conhecido 
como Capetinha do Salgueiro. 
O rapaz, que já tinha um man-
dado de prisão em aberto por 
roubo e estava foragido desde 
2019, não teria aceitado o fim 
do relacionamento com a jovem.

Homem tenta 
embarcar com sete 
quilos de cocaína 

no Galeão

Grande Rio teve 10 vítimas de bala perdida por mês em 2021

Um homem foi preso em 
flagrante, no aeroporto do 
Galeão, ao tentar embarcar 
com sete quilos de cocaína 
em um voo para Lisboa, em 
Portugal. 

A prisão foi realizada por 
policiais federais da Delega-
cia Especial do Aeroporto 
Internacional do Rio. A droga 
estava escondida em fundos 
falsos em duas malas despa-
chadas pelo suspeito.

O preso é brasileiro, natu-
ral da cidade de Rodeio, em 
Santa Catarina. 

Ele foi encaminhado ao 
Sistema Penitenciário Esta-
dual e responderá pelo crime 
de tráfico internacional de 
drogas. 

A pena pode chegar até 15 
anos de prisão.

Ladrão de bicicleta 
é capturado

e agredido em
Vila Isabel

Um homem furtou uma bici-
cleta, tentou fugir e foi capturado 
e agredido pela própria vítima, na 
tarde do último domingo (17). 
O crime aconteceu na Rua Oito 
de Dezembro, em Vila Isabel, 
na Zona Norte do Rio, mas o 
homem foi perseguido pelo dono 
do equipamento até a Rua São 
Francisco Xavier, no Maracanã, 
onde foi detido.

Equipes do 6º BPM (Tijuca) 
foram acionadas para checar a 
ocorrência e ao chegarem no 
local, os policiais encontraram 
o suspeito detido por popula-
res. Ele foi conduzido à 19ª DP 
(Tijuca) junto com testemunhas. 

De acordo com a unidade, a 
vítima não compareceu à dele-
gacia. No entanto, foi instau-
rado inquérito para apurar a 
ocorrência.

Carlos Alberto chorou durante denúncia feita em um vídeo

Tô fazendo esse 
vídeo de ódio aqui. 
Aí a minha casinha, 
humilde. Os polícia 
bagunçaram minha 
casa toda, levaram 
minha televisão que 
tava aqui em casa. 
Eu trabalhando, os 
caras vêm e levam 
minha televisão”.

CARLOS ALBERTO, MOTOBOY

O corpo de Sabrina 
foi encontrado numa 
escadaria na Rua 
Joaquim Pizarro, no 
Morro do Turano, às 
5h30, do último sábado

Sabrina foi sepultada 
no último domingo

Entre as vítimas deste ano, estão cinco crianças, com menos de 12 anos

Sabrina 
foi 
sepultada 
no último 
domingo

pes recuperaram três automó-
veis roubados que foram leva-
dos por criminosos para a parte 
alta da comunidade. 

Carlos Alberto alegou que os 
militares estiveram em sua casa. 
“Dentro da casa tem marca de 
bota. Dentro da casa não tinha 
nada ilícito, e mesmo se tivesse 
o certo era para fazerem boletim 
de ocorrência. Tiraram a televi-
são da minha casa”.

Após a publicação do vídeo, 
o motoboy disponibilizou um 
número de pix e, segundo ele, 
diversas pessoas já o ajudaram.

O corpo de Sabrina foi 
encontrado numa escadaria na 
Rua Joaquim Pizarro, no Morro 
do Turano, às 5h30, do último 
sábado. Segundo a Polícia Mili-
tar, agentes da Unidade de Polí-
cia Pacificadora (UPP) da comu-
nidade foram chamados para 
verificar a ocorrência e aciona-
ram a Defesa Civil foi acionada 
por volta de 7h. 

O caso está sendo investi-
gado pela Delegacia de Homi-
cídios da Capital (DHC).
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PRF apreende arsenal após 
perseguição na Dutra

A Polícia Civil irá apurar 
um suposto caso de racismo 
ocorrido dentro de um con-
domínio de luxo na Barra da 
Tijuca, na Zona Oeste do 
Rio. O caso aconteceu neste 
último sábado (16), quando 
o entregador do site de com-
pras Mercado Livre, Cleyton 
Pires, registrou pelo celular o 
ataque furioso de uma mora-
dora que se apresentou como 
juíza.  

Em um vídeo postado em 
suas redes sociais, o entrega-
dor diz que esteve no Con-
domínio Nova Ipanema para 
entregar uma encomenda. 
Cleyton afirma que entrou 
no condomínio com a auto-
rização dos seguranças. 

Porém, ao chegar no local 
da entrega, foi obrigado a 
bater no portão da residên-
cia, após tocar a campainha 

Entregador acusa mulher
de racismo na Barra

Justiça aceita 
denúncia 

contra policiais 
por homicídio 
no Jacarezinho

A juíza Elizabeth Louro, 
da 2ª Vara Criminal, aceitou 
a denúncia contra dois poli-
ciais civis pela morte de Omar 
Pereira da Silva, uma das 28 
vítimas fatais da operação no 
Jacarezinho em mais deste 
ano, a mais letal da história 
do estado. Na decisão, que 
data do último sábdo (16), 
a magistrada definiu que os 
agentes Douglas de Lucena 
Peixoto Siqueira e Anderson 
Silveira Pereira estão proibi-
dos de manter contato com 
qualquer pessoa da comuni-
dade onde a operação ocor-
reu e que esses agentes sejam 
afastados da função pública 
externa.

“Isso porque - pelo que 
consta dos autos e dada a 
gravidade dos fatos sob aná-
lise - os apontados agentes 
não estariam aptos a figura-
rem em operações policiais 
externas, sob pena de pôr em 
risco a ordem pública”, justi-
fica a magistrada, em trecho. 

Na ocasião, Omar estava 
numa casa na comunidade, 
onde entrou após ser baleado 
no pé - ele estava desarmado. 
De acordo com a denúncia 
apresentada pelo Ministério 
Público, feita dois dias antes 
da decisão da magistrada, feita 
dois dias antes da decisão da 
magistrada, Siqueira é acu-
sado de homicídio doloso e 
fraude processual, e Pereira, 
de fraude processual. Segundo 
a denúncia, Siqueira matou 
Omar quando ele estava ferido 
e desarmado, e contou com 
a ajuda do segundo policial 
para mudar o corpo de lugar. 
Depois colocou ao lado dele 
uma granada.

Omar foi morto no inte-
rior de uma casa na Travessa 
São Manuel 12, no Jacarezi-
nho. Segundo a denúncia, os 
agentes ainda teriam apresen-
tado na delegacia uma pistola 
e um carregador, alegando fal-
samente que foram recolhidos 
junto da vítima.

Em depoimento, os poli-
ciais disseram que ele teria 
atirado e jogado uma granada 
contra eles durante a opera-
ção. Testemunhas negaram a 
versão e disseram que o sus-
peito estava desarmado e 
ferido quando foi encontrado 
na casa. Omar foi preso em 
2018, conseguiu a liberdade 
provisória em 2019 e tinha 
passagens por crimes de tor-
tura e roubos em ônibus. Ele 
deixou uma namorada, com 
quem tinha um filho de 1 ano.

Na ocasião, Omar estava numa 
casa na comunidade, onde 

entrou após ser baleado no pé 

U
m suspeito morreu 
e um outro ficou fe-
rido, na madrugada 
de ontem, em uma 

troca de tiros com policiais na 
Rodovia Presidente Dutra (BR 
116), na altura do quilômetro 
166, em Coco Verde. Agentes 
da Polícia Rodoviária Federal 
(PRF) perseguiram o carro onde 
os dois estavam e foi apreendi-
do um verdadeiro arsenal: pis-
tolas, fuzil, metralhadora, ma-
chado, carregadores, granadas, 
explosivos, soco inglês e muni-
ção, entre outros. O carro aca-
bou colidindo. O trânsito ficou 
interditado em direção ao Rio 
de Janeiro, na pista central, até 
pouco depois das 9h.

De acordo com a PRF, um 
alerta teria sido recebido infor-
mando que um Jeep Compass, 
com placa clonada, estaria em 
assaltos ocorridos entre Barra 
Mansa e Volta Redonda, no Sul 
do Estado do Rio de Janeiro. Por 
volta das 4h40, o veículo passou 
na pista central da Rodovia Pre-
sidente Dutra, na altura de São 
João de Meriti. Os policiais ini-
ciaram a perseguição. Ao per-

AS ARMAS APREENDIDAS

Dossiê mostra que 98 mil 
mulheres foram vítimas de 
violência no Rio em 2020

O Dossiê Mulher 2021, divulgado pelo Ins-
tituto de Segurança Pública (ISP) do Rio de 
Janeiro ontem, indica que cerca de 98.681 mil 
mulheres foram vítimas de violência domés-
tica e familiar no Estado em 2020. O docu-
mento ainda mostra que 78 casos de femini-
cídio — e pelo menos 15 deles foram presen-
ciados pelos filhos.

O levantamento leva em consideração 
os dados de registros realizados pela Polícia 
Civil no ano passado. Em 74,4% dos casos, 
as mulheres foram mortas dentro da própria 
casa e, em 78,2% das vezes, o autor do crime 
era o companheiro ou ex. Ainda segundo o 
estudo, 40% das mulheres foram mortas por 
faca, facão ou canivete, e 24,4%, por arma de 
fogo. De acordo com o dossiê, 53,8% das víti-
mas já tinha sofrido algum tipo de violência e 
não registrou.Mais da metade das vítimas de 
feminicídio tinha entre 30 e 59 anos de idade 
(57,7%) e eram negras (55,1%). 

Segundo os autores, os crimes foram come-
tidos após uma briga, em 27 casos e, em outros 
20, após o término do relacionamento. “Mos-
tra como o machismo está enraizado na socie-
dade. Se fosse o homem terminando, ele teria 
sido morto? Com certeza não. É como se a 
mulher não tivesse direito de terminar relacio-
namento”, explicou a presidente do ISP, Mar-
cela Ortiz, durante o evento do lançamento do 
Dossiê Mulher.

Segundo Ortiz, houve uma queda no 
número de registros de violência doméstica 
por conta da pandemia da covid-19. “Apesar 
de haver a possibilidade de subnotificação por 
causa da pandemia, da impossibilidade de a 
vítima sair da própria residência, pela pre-
sença e controle do agressor, podemos desta-
car o aumento das medidas que dão mais pro-
teção às vítimas, assim como a implementa-
ção de programas com o mesmo intuito, como 
a Patrulha Maria da Penha”.

por três vezes e não ser aten-
dido pelos moradores. 

O entregador explica que 
uma moradora saiu do imó-
vel e passou a desferir pala-
vras contra ele, em tom humi-
lhante. A mulher, que se apre-
sentou como juíza, chama 
Cleyton de favelado, por 
usar a força ao bater no por-
tão. Toda a discussão é regis-
trada pela câmera do celular 
do entregador. 

Cleyton esteve na delega-
cia da Barra, mas foi orien-
tado pela equipe de plantão 
a realizar o registro on-line. 

Porém, retornou ontem 
na 16ª DP (Barra da Tijuca) 
onde conseguiu fazer o regis-
tro. A Polícia Civil deve ouvir 
todos os envolvidos no caso. 
Os seguranças que presencia-
ram as agressões verbais tam-
bém serão ouvidos.

ceber que estavam sendo segui-
dos os ocupantes do Jeep reagi-
ram a tiros.

Cerca de um quilômetro e 
meio depois, já na altura de Jar-
dim América, na Zona Norte do 
Rio, o veículo perdeu a direção,  
bateu na mureta que divide as 
pistas e capotou. Dois homens 
desceram atirando, um deles 

armado de fuzil. No confronto, 
ele acabou baleado. O homem 
se Identificou como Rodrigo 
Fernando da Silva, de 37 anos, e 
foi levado para o Hospital Geral 
de Nova Iguaçu. onde acabou 
sendo socorrido.

O segundo suspeito, que 
estava armado com uma pistola 
Glock, atravessou duas pistas 

da Dutra e caiu baleado no sen-
tido São Paulo. Durante o tiro-
teio um carro da PRF foi atin-
gido na coluna lateral do moto-
rista. Mesmo assim, nenhum 
policial ficou ferido. Por conta 
da ocorrência, houve um engar-
rafamento de dez quilômetros 
no sentido Rio da rodovia. O 
trânsito só foi liberado após o 

fim da perícia, o que aconteceu 
pouco depois das 9h.

Segundo a PRF, foram apre-
endidos no carro e com os ban-
didos um arsenal que inclui pis-
tolas, fuzil, explosivos e 523 
balas de vários calibres. O mate-
rial e o carro usado pelos ban-
didos forma levados para a 27ª 
DP (Vicente de Carvalho). 

> 1 fuzil M4 5.56
> 1 espingarda calibre 12
> 1 pistola Glock .40 SW Kit 
rajada
> 1 pistola israelense Bul 
Armory 9mm
> 1 pistola Glock kit Roni
> 2 granadas
> 2 explosivos artesanais
> 4 carregadores de pistola 
.40
> 1 carregador de pistola 
9mm
> 4 carregadores 5.56
> 1 carregador 5.56
> 100 peças de munição 
calibre 12

> 198 peças de munição 
.40 SW
> 15 peças de munição de 
9mm
> 286 peças de munição 
5.56
> 34 peças de munição 7.62
> 4 rádios
> 2 coldres
> 1 machado
> 2 coletes
> 2 cintos de guarnições
> 1 soco inglês
> 1 balaclava
> 1 tornozeleira eletrônica
> 2 placas de veículo 
falsificadas
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HORÓSCOPO

Dia voltado para os arianos e librianos, pois a Lua em Áries e Marte 
em Libra trazem muita conexão, porque Marte é o regente de Áries. 
É um dia em que você precisa seguir em frente, agindo com fluidez 
e diplomacia. Hoje você fica satisfeito com aquilo que foi decidido 
entre você e as pessoas à sua volta.

ÁRIES
21 mar a 20 abr

Hoje o dia traz muita liderança e você precisa agir com 
autoridade, mas sem ser frio e autoritário demais. É ter 
confiança, ter uma certeza, mas não ser autoritário. Dia em que 
você pode lidar com situações opostas, mas conseguirá chegar 
em um consenso sem precisar ser agressivo com as pessoas.

TOURO
21 abr a 20 mai

Hoje você precisa trabalhar a favor da sua emoção, precisando seguir 
o coração. Tudo o que você fizer e for contra o que realmente deseja 
o seu coração trará resultados negativos. Para o dia de hoje, é preciso 
ser muito sincero, franco e aberto. Essa postura trará movimento, 
pois tudo o que for fora dela vai ser angustiante e negativo.

GÊMEOS
21 mai 20 jun

Hoje o dia traz alguma irritação e a sensação de desconforto, 
então você precisa fingir para não entrar em conflito com 
os outros, pois se começar a dar muito ouvido para críticas e 
opiniões alheias, você se irritará e poderá ter um dia de brigas e 
discussões. O melhor a fazer é manter uma certa concordância.

LEÃO 
23 jul a 22 ago

O dia pode trazer boas notícias e tem alguma coisa nova chegando 
na sua vida, trazendo muita alegria e satisfação para você. Hoje 
você tem a capacidade de trabalhar de forma criativa. Acredite 
nesse caminho novo e que trará boas respostas para a sua vida.

VIRGEM
23 ago a 22 set

Você precisa abandonar comparações, pois isso pode lhe trazer certo 
desânimo. Valorize a própria experiência e a sua bagagem. O dia traz 
lentidão e obstáculos, pois você precisa abrir a mente para o novo. Velhas 
atitudes não te levarão para lugares novos, uma vez que Mercúrio está 
direto em Libra, exigindo que você tome decisões mais assertivas.

LIBRA
23 set a 22 out

Necessidade de rompimento e de mudança brusca em algumas 
situações. Não tenha medo de mudar e transformar. Os astros 
pedem para você tomar uma atitude em relação às coisas que não 
aguenta mais, pois quando você tem coragem de romper com tudo 
que te limita, você tem sucesso.

ESCORPIÃO
23 out a 21 nov

Dia de libertação. É possível que você tenha algum embate, alguma 
discussão com alguém ou uma situação que se mostra duvidosa e 
você precisa refletir antes de se comprometer. Seja mais pragmático 
e não misture as emoções para conseguir tomar as melhores 
decisões. Hoje você precisa estar com o juízo bem equilibrado

SAGITÁRIO
22 nov a 21 dez

Hoje o dia traz certa segurança, vitalidade e boa saúde. O dia pode 
transcorrer sem muitas novidades, principalmente se mantiver os 
apegos. Existe algo que pode ser retirado. Há uma certa lentidão no 
dia de hoje, então não fique ansioso e mantenha a disciplina, pois, 
quanto mais organizado for, mais o dia avançará.

CÂNCER
21 jun a 22 jul

Hoje o seu dia tem expansão e produtividade. Tudo está se 
abrindo e uma energia vem à tona, trazendo novas ideias que 
devem ser colocadas em prática. O dia traz movimento e você 
consegue resolver várias coisas e falar com muitas pessoas, o 
que traz um estado de felicidade.

CAPRICÓRNIO
22 dez a 20 jan

Hoje você precisa trabalhar em prol de si mesmo, dos 
seus objetivos e das suas metas. Você pode fazer um 
planejamento para o futuro, colocando a sua energia 
criativa no papel. Bom dia para estudos, passeios 
e para movimentar a sua vida e a sua mente. 

AQUÁRIO
21 jan a 18 fev

Dia de realização e que pode fazer com que as coisas 
que você tem em mente se concretizem. Existe um certo 
movimento e as coisas começam a ganhar forma. Dia em 
que você pode ter bons lucros e boas parcerias, no qual o 
lado financeiro pode estar extremamente positivo.

PEIXES
19 fev a 20 mar

AMARRAÇÃO DE BIQUÍNI DE 
PAOLLA OLIVEIRA: ATRIZ INVESTE 
EM TRUQUE FASHION

Paolla Oliveira surpreendeu os seguidores ao 
publicar fotos de biquíni fio-dental e com amarração 
na barriga no Instagram. A atriz ostentou o corpão 
e ganhou elogios de fãs e até amigos famosos. 
Entre os comentários, um em especial chamou 
atenção: o de Diogo Nogueira, namorado da artista. 
“Tudo meu, tá? Queridos”, brincou o músico.

dianapiresassessoria@gmail.com
DIANA PIRES MUNDO DOS 

FAMOSOS

Nesta segunda-feira, 18, 
Duda Reis deixou seus 
seguidores babando ao 
compartilhar um clique 
que é a cara do verão.

A influenciadora apareceu 
só de biquíni curtindo o 
dia de folga à beira da 
piscina e chamou atenção 
com a barriga chapada.

“A carinha de alegria 
quando está em família 
e na casa dos pais (foto 
meramente ilustrativa 
para dizer que estou com 
saudades desse cantinho e 
dizer que semana que vem 
estarei lá, nos chamegos)”, 
explicou a ruiva.

DUDA REIS APARECE DE BIQUÍNI CURTINDO 
DIA NA PISCINA E CHAMA ATENÇÃO

PAGODE DO 
ARLINDINHO VAI 
AGITAR O BAR DO 
ZECA PAGODINHO

Fotos: Divulgação

Show 
acontece 
nesta quarta-
feira, a partir 
das 20h30

SERVIÇO
BAR DO ZECA PAGODINHO

 Av. das Américas, 8585 – Shop. Vogue Square – B. da Tijuca

20/10  (QUARTA-FEIRA)

ÀS 20H30

R$ 30,00

(21) 3030-9097

Capacidade: 50% do público
Faixa etária: 18 anos

OBS: *Não fazemos reservas de mesas  
* Entrada somente com máscaras

O cantor e compositor Arlindinho apresenta 
o show “Pagode do Arlindinho”, no Bar do Zeca 
Pagodinho, nesta quarta-feira, dia 20 de Outu-
bro, a partir das 20h30.

Nascido em berço de bamba, o 
jovem é filho do consagrado sam-
bista Arlindo Cruz e vem conquis-
tando a cada dia, mais prestígio 
em sua carreira.

Arlindinho já gravou com 
grandes mestres, incluindo, 
Jorge Aragão, Zeca Pagodi-
nho, Alcione, Xande de Pilares, 
Marquinhos Sensação, Vou Pro 
Sereno, entre outros.

Neste show, Arlindinho preparou um reper-
tório de primeira com diversos sucessos como, 
“Você É Espinho, Não É Uma Flor”, “Num Sonho 

Lindo”, “Frasco Pequeno”, “Meu Filho”, 
entre outros mais.

O sambista será acompa-
nhado por: Henrique Arcanjo 

(percussão), Luciano San-
tiago (bateria), Gege 
D’angola (cavaco), Danilo 
Rodrigues (violão), Mestre 
Júnior (pandeiro), William 
Pereira (violão), Edgar 

Lima (surdo) e Paulo Rufino 
(repique de mão).

PAGODE DO ARLINDINHO VAI AGITAR 
O BAR DO ZECA PAGODINHO



9

O Acadêmicos do 
Sossego gravou a faixa 
oficial do seu samba-
-enredo para o carnaval 
de 2022. A gravação con-
tou com uma participa-
ção mais do que especial, 
do humorista e compo-
sitor, Marcelo Adnet. A 
novidade foi divulgada 
através das redes sociais 
da agremiação.

O humorista integra 
o time de compositores 
da obra da escola, com-
posto por Diego Tavares 
(in memoriam), Junior 
Fionda, Marcelinho San-
tos, Thiago Martins, Yago 
Pontes, Diego Nogueira, 
Rod Torres, Deodônio 

Neto, Gabriel 
M a c h a d o 
e Paulo 
Beckham. A 
faixa embala 
o enredo 
“Visões Xamâ-
nicas” da Azul 
e Branca do 
Largo da Bata-
lha.

O presi-
dente da agre-
miação, Hugo 
Júnior falou 
sobre a grava-
ção da partici-
pação especial 

do humorista. “O nosso 
samba-enredo já tem uma 
grandiosidade, é um ver-
dadeiro hino que os com-
positores nos deram de 
presente. A participação 
do Adnet veio para deixá-
-la ainda mais especial”, 
revelou Hugo.

RIO DE JANEIRO, TERÇA-FEIRA, 19 DE OUTUBRO DE 2021 CULTURA

dianapiresassessoria@gmail.com
DIANA PIRES

 O Acadêmicos 
do Sossego será 
a 7ª escola a 
desfilar na sexta-
feira de carnaval, 
encerrando o 
primeiro dia 
de desfiles da 
Série Ouro do 
Carnaval Carioca 
na Sapucaí.

Fotos: Divulgação

O cantor Agnaldo Timóteo, 
que morreu vítima da Covid-
19 no mês de abril deste ano, 
ganhou uma homenagem no 
calçadão que circunda o está-
dio Nilton Santos, casa do 
Botafogo, seu time de cora-
ção. A inauguração aconteceu 
neste sábado (16/10), em cum-
primento à Lei nº 6849/2021, 
de autoria do vereador Cesar 
Maia (DEM). 

A inauguração contou com 
a presença do filho e do sobri-
nho do cantor, Marcelo Timó-
teo e Murilo Timóteo, res-
pectivamente, do presidente 
da Câmara, vereador Carlo 
Caiado (DEM), do primeiro 
secretário de Mesa Diretora 
da Casa, Rafael Aloísio Freitas 
(Cidadania), e dos vereadores 
Eliel do Carmo (DC), Vitor 
Hugo (MDB), Márcio Ribeiro 
(Avante) e Prof. Célio Lupa-
relli (DEM). Também partici-
param da inauguração o vice-
-prefeito do Rio, Nilton Cal-
deira, a secretária municipal 
de Conservação, Ana Laura 
Secco, e o presidente do Bota-
fogo, Durcesio Mello. 

Cesar Maia destacou que 
é difícil achar botafoguenses 
com a garra, a liderança e a 
força de Agnaldo Timóteo, o 
que é reconhecido pelos tor-
cedores do clube.

“Hoje, dia em que o que-
rido cantor e botafoguense 
ilustre, Agnaldo Timóteo, faria 
85 anos, a Prefeitura do Rio 
inaugurou o calçadão que leva 
o seu nome em frente ao Está-
dio Nilton Santos. Obrigado a 
todo equipe da prefeitura do 
Rio“, disse Murilo Timóteo, 
também chamado de Timoti-
nho sobrinho, afirmando que 
se sente honrado em nome da 
família.

MARCELO ADNET GRAVA PARTICIPAÇÃO 
ESPECIAL NO SAMBA-ENREDO DO 

ACADÊMICOS DO SOSSEGO

O humorista 
integra o time de 
compositores da 

obra da escola

No último domingo (17/10), durante 
a reabertura do CineCarioca Nova Bra-
sília, no Complexo do Alemão, o pre-
feito Eduardo Paes anunciou que, na 
segunda-feira (18/10), seria publicado 
um decreto no Diário Oficial do Muni-
cípio que vai permitir a lotação máxima 
em locais como teatros, cinemas, cen-
tros comerciais e eventos, mantendo 
a obrigatoriedade do uso de máscara.

“Amanhã sai publicado um decreto 
em que a Secretaria de Saúde deter-
mina o fim da restrição que se tinha 

para salas de teatro e de cinema, entre 
outros espaços, que agora poderão ter 
a ocupação completa“, disse o prefeito.

Com a publicação do novo decreto, 
as atividades comerciais e de prestação 
de serviços localizadas no interior de 
shopping centers, centros comerciais e 
galerias de lojas, bem como as ativida-
des de museu, biblioteca, cinema, tea-
tro, casa de festa, salão de jogos, circo, 
recreação infantil, parque de diversões, 
temáticos e aquáticos, pista de patina-
ção, entretenimento, visitações turís-

ticas, aquários, jardim zoológico, ati-
vidades em casas de espetáculo e con-
certo e as apresentações artísticas em 
espaços de evento, drive-in, feiras e 
congressos, exposição e evento auto-
rizado poderão funcionar com a lota-
ção máxima de 100% da capacidade.

No entanto, a Prefeitura reforçou 
que a obrigatoriedade do uso de más-
cara será mantida e que deverão ainda 
observar o atendimento às medidas per-
manentes de proteção à vida.

O passeio no São Gonçalo 
Shopping está mais divertido 
com o Pula Park, aatração 
que foi inaugurada no final de 
setembro e visa entreter crian-
ças e adultosde todas as ida-
des. Com a promessa de muita 
diversão e fazer a garotadagas-
tar energia longe dos aparelhos 
eletrônicos, o primeiro parque 
detrampolins da região conta 
com um espaço total de 270 
metros quadradoscom diver-
sas opções para aventureiros 
a partir de 3 anos.

“Estamos acompanhando 
o movimento dos parques de 
trampolim pelo Brasil e a feli-
cidade das crianças quando 
estão pulando e se divertindo. 
Todos os sócios são pais e com 
isso estamos atentos as melho-
res atividades para gastar a 
energia da garotada”, conta 
Juliana Brittes, uma das sócias 
do Pula Park que irá atender a 
região de São Gonçalo, Niterói, 
Maricá, Itaboraí e adjacências.

O parque que inicia com 
atrações como free jump, half 
pipe, trampolim, basquete, 
guerra de cotonete e parede 
de escalada, estará sempre 
inovando e se transformando 
conforme a demanda do seu 
público.  E para que os clientes 
tenham uma experiência com-
pleta com o esporte, todos os 
instrutores do parque são pro-
fessores de trampolim, assim, 
além de poder pular livre as 
crianças podem ainda apren-
der com os instrutores e assis-
tir aos seus shows.

Calçadão 
Agnaldo 
Timóteo é 
inaugurado  
no Estádio 

Nilton Santos

Cantor dá nome ao 
calçadão que circunda o 
estádio Nilton Santos

Ele não ficava nas 
cadeiras especiais, ia 
para arquibancada junto 
com a torcida. Agnaldo 
Timóteo foi um símbolo 
para o Botafogo, por isso 
essa homenagem que a 
cidade faz com o calçadão 
é mais do que merecida.”

CESAR MAIA, VEREADOR

Oferece também aulas 
para modalidade que agora 

é esporte olímpico

Primeiro parque 
de trampolim 
da cidade faz 

sucesso no São 
Gonçalo Shopping

SERVIÇO
Pula Park  

SÃO GONÇALO  
SHOPPING 

2º piso ao lado do Extra
Rod. Niterói - Mani-

lha, 100 - Boa Vista, São 
Gonçalo

Funcionamento: 
SEGUNDA A SÁBADO 

 10h às 22h

DOMINGO E FERIADO 
11h às 21h

Recomendado para:  
crianças a partir de  

3 anos

R$ 45,00 
de segunda a quinta 

R$ 50,00 
sexta, sábado, domingo 

e feriados

Mais informações: 
@pulapark

Prefeitura do Rio vai autorizar lotação  
máxima em salas de teatro e de cinema

Decreto foi publicado no Diário Oficial de ontem
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O programa de estágio da 
Equinor está com as inscrições 
abertas. As vagas são para o 
município do Rio de Janeiro, 
e os candidatos, que moram 
ou têm disponibilidade para 
mudar de cidade podem se ins-
crever até o dia 5 de novembro, 
pelo site da Eureca. O processo 
de seleção será totalmemente 
virtual, e um dos diferenciais 
do programa é a não exigên-
cia de conhecimento da Lín-
gua Inglesa para os candidatos.

Além da previsão de forma-
tura ser entre julho e dezem-
bro de 2023, os interessados 
podem ter oportunidades nas 
áreas de Compras, Iniciativas 
Digitais, TI e Sustentabilidade. 

Eles vão estagiar de segunda a 
sexta-feira, das 9h às 16h, com 
bolsa-auxílio e benefícios. 

Um dos motivos da não exi-
gência do Inglês no programa, 
segundo a Equinor, é fazer com 
que o processo seja mais diversi-
ficado e atinja um público maior.

A Equinor é uma empresa 
global de energia e apoia proje-
tos de investimento social. Um 
deles é o Dream Lean Work, 
uma ONG que ajuda jovens 
brasileiros que vivem em áreas 
menos desenvolvidas. Nesse 
projeto, a Equinor contribui 
com mentorias, suporte finan-
ceiro e cursos técnicos, prepa-
rando esses jovens para o mer-
cado de trabalho.

O 
Assaí Atacadista 
está com mais de 
3.300 vagas de em-
prego abertas em 

todo país. No Estado do Rio, es-
tão abertas 1.180 vagas distribu-
ídas entre a Barra, São Gonçalo 
e Tijuca. Todas as vagas são ele-

gíveis a pessoas com deficiên-
cia e incluem oportunidades em 
diferentes áreas e cargos - entre 
funções de lideranças, técnicas 
e operacionais, além de opor-
tunidades para quem quer ini-
ciar o seu primeiro emprego e 
trilhar carreira no setor de ata-

cado de autosserviço.
Os interessados e interes-

sadas em atuar nas lojas, escri-
tórios e centros de distribuição 
em funcionamento devem se 
cadastrar exclusivamente no 
site https://assai.gupy.io/. Para 
iniciar a participação no pro-

cesso seletivo, é necessário ter 
em mãos RG, CPF, número de 
telefone e endereço de e-mail.

“Como medida de preven-
ção contra a covid-19, o pro-
cesso seletivo da rede foi adap-
tado para ser realizado 100% 
on-line, junto com uma série de 

medidas para garantir a segu-
rança dos colaboradores e clien-
tes da rede em todo o Brasil. A 
seleção online também oferece 
mais agilidade e permite que 
o candidato acompanhe a sua 
evolução na plataforma”, refor-
çou a empresa.

Assaí Atacadista disponibiliza 1.180 
vagas de emprego para lojas do estado

As oportunidades  
são para a Barra, 
Tijuca e  
São Gonçalo.

Mais de 2.200 vagas de emprego para esta semana
Cerca de 2.269 vagas de emprego 

trabalho estão disponíveis no Estado 
do Rio, sendo 1.089 postos temporá-
rios para extra-natal e 1.180 para con-
tratação efetiva. 

A Comunidade Católica Gerando 
Vidas vai realizar, na próxima semana, 
mais uma ação presencial de empre-
gos. Desta vez, 
serão disponi-
bilizadas 1.089 
vagas temporá-
rias no setor do 
varejo para iní-
cio em novem-
bro. As chan-
ces serão para 
os cargos de 
vendedor, promotor de cartões, ope-
rador de caixa, auxiliar de limpeza e 
estoquista.

Para participar da seleção, os inte-
ressados precisam se inscrever previa-
mente pelo site www.portalemprego.
com.br. Após fazerem o cadastro, os 
candidatos vão receber um e-mail com 
todas as informações necessárias, além 
do horário de agendamento. 

Há oportunidades 
para contratação 
efetiva e 
extra-Natal

Fotos: Reprodução

Os professores da rede 
estadual de ensino do Rio rece-
berão um aumento no valor 
do auxílio-transporte e terão 
direito a um benefício para a 
compra de tablets e compu-
tadores. O pacote vai benefi-
ciar mais de 45 mil docentes. 
A partir da próxima semana, 
o auxílio-transporte passará 
dos atuais R$ 6,30 para R$ 
17,10 por dia. Em novembro, 
todos os professores contarão 
ainda com um auxílio-tecno-
lógico no valor de R$ 3 mil.  

O benefício de 3 mil reais 
será pago em cota única aos 
servidores de carreira do 
magistério. Após o recebi-
mento da quantia, o servidor 
realizará a compra do equipa-
mento tecnológico.

É necessário destacar que 
após a compra, o professor 
deve enviar uma foto do que 
adquiriu, seja tablet ou com-
putador, com a nota fiscal. O 
objetivo é garantir a transpa-
rência com o gasto do dinheiro 
público.

Seleção será virtual

Governo anuncia benefício e  
concurso para professores

 Anúncio foi feito pelo governador Cláudio Castro

A partir da próxima 
semana, o auxílio-
transporte passará 
dos atuais R$ 6,30 
para R$ 17,10 por 
dia. Em novembro, 
todos os professores 
contarão ainda com 
um auxílio-tecnológico 
no valor de R$ 3 mil.

Equinor está com 
inscrições abertas  

para estágio  
até 5 de novembro A nova turma do Programa 

de Estágio da TIM está com ins-
crições abertas. A operadora 
oferece 165 vagas em diferen-
tes regiões do país, mantendo a 
meta de preencher metade das 
posições com pessoas negras. 
Na edição anterior, 64,8% das 
vagas disponíveis foram ocupa-
das por esses candidatos, entre 
mais de 12 mil inscrições.

As vagas disponíveis são 
para a sede da empresa, no 
Rio de Janeiro, além de escri-
tórios regionais em oito estados. 
As bolsas têm valores entre R$ 
1.350 e R$ 1.500 e os estagiá-
rios contam ainda com benefí-
cios como vale-transporte, vale-
-alimentação, seguro de vida, 
assistência médica e odontoló-
gica, smartphone com pacote 
de voz e dados e folga no dia 
do aniversário. As inscrições 
podem ser feitas no site www.
estagiotim.com.br. O processo 
está sendo realizado com a con-
sultoria Universia.

Em uma evolução do pro-
jeto, a TIM pretende ainda des-
tinar pelo menos metade das 
vagas em áreas de tecnologia, 
como engenharia e tecnologia 
da informação para universitá-
rias. O objetivo está alinhado 
ao propósito da operadora de 
ampliar o acesso de mulheres 
ao mercado de trabalho, prin-
cipalmente em carreiras STEM.

Tim tem  
165 vagas em 
todo o Brasil
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J
oel Carli foi contratado para reforçar o 
elenco do Botafogo em um ano de dis-
puta de Série B e demorou para engre-
nar. Mas conseguiu. O veterano foi ti-

tular nas três últimas partidas da equipe, fez 
com que Gilvan fosse para o banco de reser-
vas e desponta como nome em ascensão nes-
ta reta final de temporada.

 Para a partida contra o Brusque, quarta-
-feira, no Nilton Santos, ele deverá nova-
mente formar dupla de zaga com Kanu, capi-
tão do time. Será apenas o décimo jogo em 
2021 do argentino, que passou boa parte do 
ano no banco de reservas.

 O começo da sequência atual de Carli 
foi na partida contra o Avaí, substituindo 
Kanu, suspenso. Quando o jogador voltou, 
quem deixou a equipe foi Gilvan.

 No empate com o Cruzeiro, na última 
rodada, Carli teve papel importante, uma 
vez que os mineiros pressionaram o Bota-
fogo no campo de defesa durante a maior 

parte do tempo.
Bem antes, ele já havia caído nas graças do 

técnico Enderson Moreira. Ainda em agosto, 
o treinador elogiou a postura do jogador de 
34 anos, dizendo que se trata de uma lide-
rança no vestiário alvinegro.

 Agora orientando também em campo, 
Carli tentará contra o Brusque a vitória que 
pode colocar o Botafogo na liderança da 
Série B, caso o Coritiba perca sua partida 
amanhã, contra o Sampaio Correêa. Com 
os resultados da última rodada, as chances 
de acesso do time foram a 86%, de acordo 
com os cálculos do Departamento de Mate-
mática da UFMG.

 Essa é a segunda passagem de Carli pelo 
Botafogo. A primeira, entre 2016 e 2020, ficou 
marcada pela identificação do jogador com a 
torcida e a conquista do Carioca de 2018. Em 
2020, perdeu espaço e acabou retornando ao 
futebol argentino. No total, são 163 partidas 
pelo time de General Severiano.

Duque de Caxias diz que soco 
de torcedor embriagado

em jogadora motivou briga 
no Carioca feminino

O Duque de Caxias se pronunciou sobre 
a briga generalizada envolvendo suas atletas, 
membros da comissão técnica e torcedores do 
Bangu que marcou o fim do jogo entre as duas 
equipes pelo Campeonato Carioca de futebol 
feminino. Por meio de uma nota de repúdio, 
o clube da Baixada Fluminense denunciou a 
hostilidade e agressão física sofrida por suas 
jogadoras e até o treinador da equipe.

 O Duque de Caxias informou que já acio-
nou seu departamento jurídico para tomar 
as providencias necessárias. Em sua nota, o 
clube enumera a lista de irregularidades ocor-
ridas durante o jogo deste sábado. A principal 
delas, a presença de torcedores, o que não é 
permitido pelo regulamento da competição, e 

a venda de bebida alcoólica no local. O episó-
dio que teria dado início ao confronto gene-
ralizado, segundo o clube, foi a invasão ao 
gramado de um rapaz embriagado que defe-
riu um soco em uma das atletas. Num dos 
vídeos da confusão, ela exibe para a câmera 
o ferimento na boca.

Além disso, o Duque de Caxias denun-
cia a inexistência de policiais no local para 
garantir a segurança dos envolvidos, o que 
é obrigatório. Por fim, o clube se queixou 
das condições do vestiário. A partida foi 
realizada no campo do CFZ, no bairro do 
Recreio dos Bandeirantes, no Rio. É lá que 
o Bangu e o Boavista mandam seus jogos 
pelo Carioca feminino.

Família de 
Maradona é 

contra série que 
será lançada 
neste mês

A estreia da série “Maradona: 
Conquista de um Sonho” está 
agendada para o próximo dia 29, 
e está gerando polêmica entre a 
família do ídolo argentino, que 
morreu no ano passado.

O namorado de Gianinna 
Maradona, uma das filhas do 
ex-jogador, recorreu às redes 
sociais para mostrar a sua indig-
nação com o documentário, ale-
gando utilização ilegal dos direi-
tos de imagem de Maradona.

“Vocês vão todos cair, um 
a um! Vão pagar por isso, seus 
ratos”, escreveu Daniel Osvaldo 
no Instagram.

 A família de Maradona já 
havia emitido um comunicado 
garantindo que irá agir judi-
cialmente:

“Caros amigos. Estamos 
impressionados com o fato de 
várias pessoas não autorizadas 
estarem tentando comercializar 
os direitos de imagem e o nome 
de Diego Maradona. Isso não é 
permitido pelos seus herdeiros. 
Alertamos que qualquer viola-
ção ou desconhecimento das leis 
estará sujeita a ações judiciais 
perante os tribunais competen-
tes. Para qualquer atividade ou 
utilização de direitos relaciona-
dos com a imagem e o nome de 
Diego Maradona, deverá nos 
contactar. Estamos trabalhando 
em vários projetos que anuncia-
remos muito em breve”.

 Diego Maradona morreu no 
dia 25 de novembro de 2010, 
aos 60 anos, após sofrer um ata-
que cardíaco. A série da Ama-
zon Prime Video reconstituirá a 
vida do lendário jogador desde 
a juventude até a idade adulta.

Legenda: O 
veterano foi 
titular nas 
três últimas 
partidas da 
equipe

Carli tem sequência 
como titular e 
cresce na reta final 
da Série B

Nino posta foto com olho 
inchado após vitória do Flu

O zagueiro Nino, campeão 
olímpico com a Seleção, pos-
tou uma foto inusitada após a 
vitória por 1 a 0 do Fluminense 
contra o Athletico-PR, neste 
domingo, na Arena da Baixada. 
Em suas redes sociais, o atleta 
compartilhou o registro com o 
olho esquerdo inchado e come-
morou os três pontos.

Aos 27 minutos da segunda 
etapa, o zagueiro sofreu um 
choque “cabeça com cabeça” 
com Carlos Eduardo. O late-
ral-esquerdo Márcio Azevedo 
fez o cruzamento, e na disputa 
pelo alto, Nino levou a pior. Os 
médicos foram chamados e os 
jogadores receberam o atendi-
mento ainda dentro de campo.

 Dois minutos depois, 
Marcão chamou Manoel para 

substituir o camisa 33. O con-
tato com Carlos Eduardo foi 
o segundo choque na cabeça 
que o zagueiro tricolor sofreu 
na partida. Antes, aos 14 minu-
tos do segundo tempo, Nino 
também havia sido atingido no 
local. O Fluminense informou 
que o atleta está recebendo com-
pressas de gelo no local, segue 
em observação, mas não pre-
ocupa.

 Com a vitória, o Fluminense 
chega aos 36 pontos e assume a 
oitava posição na tabela de clas-
sificação do Brasileiro. O Trico-
lor volta a campo no próximo 
sábado (23), para o clássico 
contra o Flamengo no Mara-
canã. O Premiere fará a trans-
missão da partida, que começa 
às 19h (horário de Brasília).

O atleta compartilhou o registro com o olho 
esquerdo inchado e comemorou os três pontos

Confusão generalizada marcou fim do jogo
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Flamengo lança fan tokens hoje

O 
Flamengo realiza 
hoje o lançamen-
to de sua primeira 
leva de fan tokens 

$MENGO, em parceria com a 
Socios.com. A partir das 10h, 
os torcedores poderão com-
prar uma quantidade limitada 
de ativos digitais a um preço 
fixo de US$ 2 cada (R$ 10,92 
na cotação atual).

Depois deste lançamento, 
esses ativos passam a poder 
ser negociados no mercado 
em outras plataformas, mas 
esta primeira leva só estará 
disponível no aplicativo da 

empresa e só poderá ser com-
prada com Chiliz, a criptomo-
eda da Socios.com.

 Serão 1,5 milhão de fan 
tokens disponibilizados neste 
primeiro lançamento (normal-
mente chamado pela sigla FTO, 
que significa “fan token offe-
ring”, ou oferta de fan token). 
Alexandre Dreyfus, CEO da 
Socios.com, em recente entre-
vista, alertou que esses ativos 
digitais não são criptomoedas 
e não devem ser comprados 
como investimento.

 “Não é nosso trabalho 
no Socios.com promover um 

investimento que vise lucro. 
Nós promovemos a utilidade 
do token. Há pessoas que 
estão comprando e vendendo 
tokens? Sim. Claro. Nós não 
promovemos, nós não enco-
rajamos, mas há. Há pessoas 
comprando e vendendo tênis, 
mas o propósito de um tênis 
ainda é andar com ele. Assim 
como o fan token. O propósito 
do fan token é usá-lo, usar os 
benefícios dele”, disse Dreyfus.

Dentro desta lógica, haverá 
um controle sobre o número 
de fan tokens do Flamengo 
que cada usuário poderá com-

prar. Uma forma de tentar 
garantir que um número maior 
de torcedores possa adquirir 
os ativos. No caso da CBF, 
por exemplo, não houve esse 
tipo de mecanismos e os 30 
milhões de fan tokens lança-
dos pela entidade foram com-
prados em 19 minutos por 
13.658 pessoas, um sinal claro 
de compra em bloco.

Na primeira leva, das 10h 
às 12h desta terça, cada usu-
ário poderá comprar 100 Fan 
Tokens $MENGO. Na segunda 
leva, a partir das 12h, o limite 
irá aumentar para 250. A pri-

meira atividade para os deten-
tores dos ativos digitais rubro-
-negros já deverá ser lançada 
logo após o encerramento do 
FTO. Os torcedores escolhe-
rão a mensagem que apare-
cerá no vestiário do Maracanã. 
Também haverá um quiz com 
prêmios como camisas auto-
grafadas e outros produtos ofi-
ciais do clube.

 De acordo com as infor-
mações divulgadas pelo Fla-
mengo e pela Socios.com, 
um fan token será suficiente 
para participar das enquetes e 
demais atividades. O contrato 

vai até o fim de 2025.
A empresa, que hoje conta 

com uma comunidade de cerca 
de 1,2 milhão de torcedores 
em sua base de cadastro, tam-
bém fechou parcerias com clu-
bes europeus como Barcelona, 
Paris Saint-Germain, Juventus, 
Milan, Manchester City, Atlé-
tico Madrid, Valencia, além das 
seleções de Argentina e Por-
tugal, equipes da NBA, entre 
outros. No Brasil, além do Fla-
mengo, também fecharam par-
ceria para fan tokens com a 
Socios.com o Atlético-MG, o 
Corinthians e o São Paulo.

Dada a largada para o Mundial de Ginástica Artística

O Brasil iniciou a cami-
nhada no Mundial de Ginás-
tica Artística de Kitakyushu 
(Japão), ontem às 21h45 
(horário de Brasília), tentando 
ampliar o seu número de con-
quistas no evento. Desde o 
ano de 2001 a seleção brasi-
leira já alcançou 14 medalhas.

 Os representantes brasilei-
ros (Arthur Nory, Caio Souza 
e Rebeca Andrade) já entra-

ram em ação neste final de 
semana, realizando o treino 
de pódio no Kitakyushu City 
Gimnasium.

Enquanto Caio Souza com-
pete no individual geral, Arthur 
Nory tem como meta chegar à 
final da barra fixa (aparelho 
no qual é campeão mundial). 
“Ele [Nory] está focado aqui 
no Mundial, treinando muito 
bem. Ginástica é momento. É 

acertar a série e passar para a 
final. O foco agora é a classi-
ficatória. Na final, teremos os 
oito mais bem classificados, e 
que vença o melhor”, declarou 
o técnico Marcos Goto.

 Entre os brasileiros, quem 
começou a competir foi Rebeca 
Andrade. A campeã olímpica 
se envolverá nas disputas do 
salto sobre a mesa, paralelas 
assimétricas e trave.

Alexandre Paes

Clube colocará 1,5 milhão de ativos digitais à disposição dos torcedores a partir das 10h por R$ 10,92 (US$ 2) cada

Ação em parceria com a Socios.com terá limite por usuário para evitar compra em bloco

Da esquerda para a direita, Arthur Nory, Rebeca Andrade e Caio Souza são representam o Brasil


